

PIC Lognes

lundi 23 mai 2011

Evolutions de la PIC

Des jours noirs en perspectives

Mardi 17 mai 2011, les organisations syndicales étaient reçues en plénière pour une présentation des objectifs de la PIC et des perspectives d'évolutions des process. A la réception de la convocation, nous avions émis quelques craintes en lisant l'ordre du jour. Et nous avions raison...

■ CONSTAT GLOBAL DE PRODUCTION

Selon les dires de la Direction locale, aujourd'hui la production est globalement maîtrisée. Globalement, puisqu'il resterait des jours fragilisés, notamment le vendredi soir et le samedi après-midi. Pour y faire face, 8 étudiants seraient embauchés à temps incomplet pour travailler sur l'un des 2 régimes :

- ⇒ 22h 1h le vendredi soir
- ⇒ 13h 20h le samedi après-midi

Ces 8 agents seraient appelés à :

- ⇒ Finaliser le TG1 PRIO et traiter le flux Intra D le vendredi soir
- ⇒ Traiter l'arrivée ECO en 1^{ère} partie de vacation et le départ PRIO en 2^{ème} partie le samedi après-midi.

Pour la CFDT: Le constat est là. Oui la grève du vendredi soir a un impact sur la production. D'ailleurs La Poste ne le nie pas. Mais elle avoue également que l'organisation mise en place en août 2010 ne répond que partiellement aux besoins de production. En clair, elle regrette de ne pas avoir réussi à vous imposer encore plus de samedis travaillés. Nous avions, à l'époque, proposé de créer des brigades complémentaires supplémentaires sur la base du volontariat, comme ce qui s'était fait sur la PIC de Gonesse. Cela aurait permis, de répondre aux besoins de production, mais surtout de ne pas toucher aux régimes existants. Le choix de la Direction locale a été tout autre...

■ EVOLUTION DES MACHINES

Une évolution des performances de lecture TAE est prévue. Dès le mois de novembre 2011, des nouvelles fonctionnalités devraient voir le jour et réduiraient de 20% les images envoyées au vidéo-codage.

Un rétrofitage des MTIGF aura lieu du 3 au 14 octobre 2011. L'objectif :

- ⇒ Améliorer le convoyage des plis en entrée,
- ⇒ Permettre un meilleur traitement des plis souples sous plastique
- ⇒ Réduire le taux de bourrage de 40%.

Pour la CFDT: Si techniquement le « joujou » est beau, socialement TAE a un impact catastrophique. Nos hautes sphères vous diront que nous devons être compétitifs et pour cela répondre totalement aux besoins de nos clients. Mais à quel prix? Moins de tri manuel, moins de vidéo-codeurs. Sans parler du dossier « gestion de l'inaptitude » qui sera de plus en plus difficile sur les PIC. D'un côté, les postes compatibles avec des inaptitudes seront de moins en moins nombreux. De l'autre, les soucis de performance, de productivité, de rentabilité génèreront forcément de nouvelles inaptitudes.

■ MODIFICATION DES PROCESS

Dès le mois d'octobre, une nouvelle gamme de produit sera présentée aux clients : la lettre prioritaire, la lettre prioritaire en ligne et surtout la lettre verte. Cette dernière serait en dépôt standard, identique à celui de la lettre prioritaire. En revanche, sa distribution serait assurée en J+2 tout en maintenant un haut niveau garanti de qualité de service. Et tout ça pour un prix modique de 0,57€. Ce nouveau produit répondrait à une enquête IPSOS de 2010 auprès de 70 000 clients. En effet, dans celle-ci, 80% des clients interrogés disaient attendre une distribution matinale de leur courrier. Mais 63 à 74% disaient attendre une distribution le surlendemain pour les flux distants.

Pour la CFDT : Ce que nous ne voulions pas arrive à grands pas : la remise en cause partielle du J+1. Et qui dit remise en cause du J+1, dit plus d'urgence pour traiter une grosse part du courrier entrant en nuit. Depuis le temps que les dirigeants de La Poste cherchent à dégraisser les nuits sous prétexte que ça coûte trop cher...

La Direction locale a cherché à nous rassurer, l'impact sur les nuits ne sera pas immédiat. En clair, dans le meilleur des cas, on nous laisse passer la fin d'année tranquille. Mais rien n'est garanti sur 2012...

En conclusion: Nous avions raison de craindre le pire lorsque nous avons découvert l'ordre du jour de cette plénière. Sur la PIC de Lognes, les rencontres avec les organisations syndicales sont peu nombreuses et à chaque fois, sont loin de nous annoncer des lendemains qui chantent. Espérons, que l'on ne nous réinvitera pas de sitôt pour nous annoncer qu'à l'inverse d'autres PIC, on accélère le processus...

REJOIGNEZ NOUS POUR EN DEBATTRE LORS DE NOS HMI

EN NUIT : le lundi 6 juin 2011
EN JOUR : le mercredi 8 juin 2011
Et n'oubliez pas de vous inscrire